

22 février 2016 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur l'accueil de la grande chefferie d'Uvéa, à Uvéa le 22 février 2016.

Je voulais une fois encore vous remercier pour l'accueil chaleureux que vous m'avez réservé ainsi qu'à ma délégation, pour les présents que vous m'avez accordés, mais surtout pour le cur que vous avez mis à pouvoir partager cet instant où nous nous retrouvons.

Je voudrais à mon tour remettre au Mahé, un certain nombre de cadeaux, ils ne sont pas aussi volumineux que ceux que vous m'avez offerts, je ne sais pas d'ailleurs comment je vais pouvoir les ramener, mais on affrétera un avion spécial, ce qui d'ailleurs améliorera les liaisons entre Wallis et Futuna et le reste du Pacifique. Je ne veux pas croire d'ailleurs que c'est la raison pour laquelle vous les avez rendus aussi nombreux et aussi importants. Mais il y avait sûrement un symbole, ce travail que les femmes ont accompli et ce cérémonial où je n'ai pas forcément tout compris mais où j'ai déjà beaucoup appris.

Alors le cadeau, je vais le remettre au Mahé, je veux aussi inviter les chefs coutumiers à revenir à l'Élysée, puisque maintenant ils en ont pris l'habitude. Merci.